

Wunschzettel Aktion Hardt: toller Abschluss

23.12.2021 11:49 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Glänzende Kinderaugen pünktlich zum Weihnachtsfest dank derIdeenschmiede der Hardt und Ratsmitglied Heiko Raffel

Am 22. Dezember war schon Bescherung für die Kinder der Caritas-Wohngruppen auf der Hardt. Nachdem die letzten Geschenke der Wunschzettel-Aktion eingetroffen sind, wurden diese unter die Weihnachtsbäume der Wohngruppen in der Hafestraße und Alter Postweg gelegt. Dankeschön an Raumausstattung SCHOLTEN für die Unterstützung und danke an die vielen Wunscheerfüller. Es gab mehr Anfragen zum Erfüllen als Wünsche. Daher der Ausblick: Im kommenden Jahr wird das wiederholt. Die Förderung erfolgte im Rahmen des Förderprogramms "2.000 x 1.000 Euro für das Engagement" durch das Land NRW im Haushaltsjahr 2021.

Text und Foto: privat